

令和3年度第1回青木東公民館運営審議会議事録

【開催日時】 令和3年7月29日（木） 午前10時00分～午前11時45分

【開催場所】 青木東公民館 講座室

【出席者】 委員 11名

① 学校教育関係者

大竹伸明委員

② 社会教育関係者

湯本一資委員、齋藤 勝委員、永瀬慎一委員、栗田節子委員、
齋藤正子委員、保坂宜伸委員、伊藤房子委員、吉野洋子委員

③ 家庭教育の向上に資する活動を行う者

飯島孝子委員

④ 知識経験者

稻垣喜代久委員

【欠席者】 稲垣英男委員、坂口ハツ子委員、大田富子委員、布施富美子委員

【事務局】 3名

太田垣館長、鈴木参与、宮原主査

【傍聴者】 開会に先立ち、事務局より本審議会の開催について傍聴希望者の受付を行ったが、
希望者は、0名であったことを報告した。

1 開会 開会に先立ち、青木東公民館利用団体連絡協議会（フレンズ）会長の青木孝一様に出席を求め、今年度の文化祭が中止になったことの報告がなされた。

2 館長あいさつ

3 委嘱書交付 改選委員15名に館長から委嘱書を交付した。（欠席者については当日送付）

4 委員の紹介 各委員の紹介後、自己紹介を行った。

5 審議会の成立報告 事務局より、委員定数15名のところ出席委員11名で、川口市公民館運営審議会第6条第2項に基づき、審議会が成立していることを報告した。

6 会長・副会長の選出

委員改選後最初の審議会のため、館長が進行役になり運営審議会条例第6条第1項に基づき、互選の方法を諮ったところ指名推薦となり、会長に稻垣委員、

副会長に湯本委員が推薦され、満場一致で承認された。その後、稻垣会長と湯本副会長が就任のあいさつを行った。

続いて、今回の議事録署名人を、齋藤勝委員と保坂宜伸委員にお願いし、了承された。

7 議 事

議題（1）令和2年度公民館利用状況報告について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（3ページ）の「令和2年度公民館利用状況報告」について説明した。

平成2年度は新型コロナウィルス感染症の感染拡大防止のため、年度当初から5月末まで貸館を中止したこと、また、利用再開後も各部屋の利用人数制限や、貸館時間を19時までに短縮したこと等の理由により、利用者数が大幅に減少したことを説明した。

【質疑なし】

議題（2）令和2年度事業報告について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（4ページ）の「令和2年度事業報告」について説明した。令和2年度は「おやこの遊びひろば」以外の事業は新型コロナウィルス感染症の感染拡大防止のため中止となったことを説明した。

【質疑なし】

議題（3）令和3年度事業計画について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（5ページ）の「令和3年度事業計画」について説明した。

主催事業は「ボウリング教室」が新型コロナウィルス感染症の感染拡大防止のため中止となり、他の事業は未定となっていること。後援事業の青木東公民館文化祭は、7月21日に開催された青木公民館利用団体連絡協議会（フレンズ）の臨時役員会において中止が決定した旨を説明した。

また、市民大学は、今年度から毎年開催に変更となり、今年度は後期開催になったことを説明した。

【質疑なし】

議題（4）その他

議長は、その他の議題について事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（6ページ）に基づき青木地区における、青少年育成協議会の事業及び献血会の事業について、令和2年度の事業報告及び令和3年度の事業計画を説明した。この2事業は、青木公民館が事務局を担当していることを説明した。

また、運営審議会資料（7ページ）に基づき、青木地区体育レクリエーション協会の令和3年度事業計画等のうち、各種スポーツ大会や地区体育祭が新型コロナウィルス感染症の感染拡

大防止のため中止になったことを説明した。青木地区体育レクリエーション協会の事業は、青木東公民館が事務局を担当していることを説明した。

【質疑なし】

8 その他

議長から、コロナ禍における市議会での換気等の感染拡大防止対策の紹介があった後、各委員からそれぞれの団体のコロナ禍の取り組みについて紹介があった。町会関係の行事はほとんど中止となり、会議もメールや文書回覧に変更して行なっており、卓球・ソフトボール・バレー・ボーラーはコロナ対応しながら活動しているとのこと。地区レク協事業では、スポレック講習会以外の地区大会・地区体育祭が中止となり、例年1・2月開催の「川口マラソン」も中止が決定しているとのこと。民生委員・児童委員の活動では、コロナ禍で対面の活動を制限しているので、電話等の対応に変更し実施しているとのこと。公民館利用団体では、コロナが収まるまでしばらく活動を休止している団体もあること。学校現場では、感染対策の徹底によりコロナの感染リスクを最小限にして教育活動を行っているとの報告があった。

また、学校で停電の際に水道が使用できなくなったことや、避難所になった際の防災対策について情報の提供があった。

最後に、議長から閉会のあいさつがあり、審議会が終了した。

9 閉会 午前11時45分